



GEORGES BADREAU



1787

Campagne contre l'Allemagne du 3 août 1914 au 1^{er} mars 1916.

Théodule Jacques Joseph BADREAU, né le 25 mars 1872 à la Boissière de Montaigu, fils de Pierre Athanase BADREAU, 36 ans, instituteur communal au Bourg de la Boissière de Montaigu et de Jeanne Philomène JANIÈRE, 30 ans, son épouse.

Marié à Breteuil (60) le (illisible) septembre 1897 avec Jeanne Pauline TABART.

Théodule a les cheveux châtain, les yeux châtain, le front ordinaire, le nez moyen, la bouche moyenne, le menton à fossettes, le visage ovale, il mesure 1,70 mètre.

Inscrit sous le N° 130 de la liste cantonale de Montaigu.

Classé dans les services auxiliaires pour myopie.

Passé le 21 mai 1896 dans la subdivision de Beauvais pour changement de domicile N° 149 à la liste matricule.

Incorporé le 3 août 1914 à l'hospice de la place de Beauvais.

Renvoyé dans ses foyers le 8 septembre 1914.

Maintenu service auxiliaire par la commission de réforme de Beauvais du 25 novembre 1914.

Affecté comme infirmier à la 2^{ème} Section d'Infirmiers Militaires à Nantes.

Rappelé à l'activité par décret de mobilisation général du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 20 octobre 1915.

Placé en sursis d'appel comme pharmacien jusqu'au 1^{er} mars 1916, à Breteuil.

Sursis prolongé jusqu'au 1^{er} avril 1916.

A rejoint le dépôt le 2 avril 1916. Nommé pharmacien auxiliaire le 11 octobre 1917.

Passé à la 11^{ème} Section d'Infirmiers Militaires le 7 juillet 1918.

Mis en congé illimité de démobilisation.

Se retire à Breteuil sur Noyé (Oise).